

Schmiedekunst am Museumstag

Altranft. Das Oderbruch Museum Altranft lädt am Internationalen Museumstag (18. Mai) zur Besichtigung seines historischen Schmiedegehöfts ein. Von 11 bis 17 Uhr wird die Schmiede des ehemaligen Hufschmieds Ernst Charlé im Präsentationsmodus betrieben. Seit Kurzem wird dort wieder das traditionelle Handwerk des Hufbeschlags ausgeübt.

Wie Lars Fischer, Programmleiter des Oderbruch Museums mitteilt, hat Kuratorin Antje Scholz die Anlage umfassend überarbeitet und mit informativen Erläuterungen zur Schmiedekunst und den Werkzeugen aus-

gestattet. Besucher können sich über die Pflege von Pferdehufen und die Abläufe beim Hufbeschlag informieren. Hufschmied Silvio Rademann wird von 11 bis 14 Uhr vor Ort sein und Einblicke in seine Arbeit gewähren.

Seit 2016 beherbergt das Schmiedegehöft auch die handwerklichen Depots des Museums sowie dessen Büros. In der ehemaligen Tischlerei sind die Sammlungen in Schwerlastregalen untergebracht, die mit Schiebetüren aus Holz verschlossen sind, welches von regionalen Tischlereien und Zimmereien gespendet wurde.

red



Hufschmied Silvio Rademann in Aktion.

Foto: Alex Schirmer

MOZ 10.05.2025